

WHO-Symposium 2025

Die Internationalen Gesundheitsvorschriften (IGV) bedrohen die Souveränität und Entscheidungsfreiheit aller Menschen auf der Welt. In der Schweiz plant der Bundesrat diese Abkommen OHNE Mitsprache von Parlament und Volk in die bestehende Gesetzgebung zu übernehmen. Mit diesen Änderungen kann der Bundesrat jederzeit (ohne Notrecht) ein Impfblogatorium verhängen. Weiterhin bestimmt der WHO-Direktor selbständig, wann eine Pandemie ausgerufen wird und welche Substanzen weltweit verimpft werden.

Wir beleuchten am Symposium 2025 die juristischen Faktoren der Verträge, weisen erneut auf die massiven Nebenwirkungen der mRNA-Impfungen hin und sprechen gemeinsam über eine selbstbestimmte Gesundheit aller Bürgerinnen und Bürger.

Es gibt zwei kurze Pausen, wo Sie sich am Buffet verpflegen können.
Türöffnung um 09:30. Es ist nur Barzahlung möglich.

Datum: Samstag, 01.03.2025, 10.30 bis 17.30 Uhr

Veranstaltungsort: [Royal Palace, Holzwingertstrasse 42, 8409 Winterthur](#)

[Zur Anmeldung](#)